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Пакт о нейтралитете и Декларация,являются 
документами большой политической важности, 
ибо они представляют собой крупный шаг впе
ред по пути улучшения взаимоотношений между 
СССР и Японией, правительства которых руково
дились в данном случае „желанием укрепить 
мирные и дружественные отношения между 
обеими странами*. (Из передовой „Правды").

За образцовую постановку учета
В постановлении СНК СССР и 1 „Это дело бригадиров- 

ЦК ВКП(б) „О дополнительной отвечает счетовод Карягин,— 
оплате труда колхозников за пусть они учитывают". И сам 
повышение урожайности сель- не учитывает, и бригадирам 
скохозяйственных культур и не растолкует, как и что надо 
продуктивности животноводства делать.
по Горьковской области" в По-старому продолжают учи- 
пункте 10-м говорится: тывать трудодни и в П>жар-

„Установить, что дополните- ках. „Клочков Н. М. — запа
льная оплата, причитающаяся мно в ведомости учета трудо- 
колхозникам за псревыподне- Дней 6 бригады —возил навоз, 
ние планов, распределяется 4 воза, начислено 0,64 тру- 
следующим образом: додня". А под какую культуру

„ч „ „„„„„ _ _ _ _ _ возил навоз колхозник Клочков,а) в звене—пропорционально ЦРЛЫЙ лц и„ день о'
к личеству трудодней, выра о- pag0TaJI или половину, табель- 
танкых каждым колхозником УДИ[£ Кл’очкор не
і-!епленно?за ѣтмЬТ'Ре’ ^’і810 кагается’ -°тнекивает- 
ьр „пленной за звен.м, {Ся табельщик> _ д Пишу, что

б) в бригаде пропорциональ- бригадир мне даст",
но количеству трудодней, вы-! Такого ffie нне 
работанных колхозниками на жцвается и б Пожзр-
зерновых и других непропаш- CR0r0 д /ртамонорв
них культурах, закрепленных Больше o/BOo6[Je счита. 
непосредственно за бригадой cqeT’ ые работаикп кол.
(трудодни,выработанные колхоз- ‘
никами звеньев на закреплен
ных за звеньями культурах, 
принимаются в расчет только 
ио звену)".

При чем, на эти трудодни 
имеют право получать установ
ленную часть зерна натурой 
только те колхозники, шторые 
имеют не менее ICO, а в кол
хозах с посевом льна и коноп
ли не менее 130 рабочих дней.
В колхозах, имеющих огоро
ды в 5 и более гектаров, надо 
иметь еще больше—НО рабо
чих дней.

К колхозному счетоводству 
нредч>явлекы, таким образом, 
новые требования, так как до 
сих пор такого учета не 
осуществлялось.

Со времени опубликования 
постановления в печати прош
ло более месяца. Срок вполне 
достаточный, чтобы ввести 
учет выходов на работу в ра
бочих днях, и учет трудодней, 
выработанных каждым колхоз
ником по каждой культуре в 
отдельности.

Позаботиться об этом должны 
бухгалтера и табельщики кол
хозов. Пх прямая обязанность 
поставить учет так, чтобы пи 
один килограмм зерна, ни один 
литр молока не попал в руки 
того, кто дополнительной опла
ты не достоин.

В отдельных колхозах такой 
учет уже введен. В Акузовском 
колхозе (глав. бух. тов. Бардин) 
учет выходов в рабочих днях 
ведется с 15 марта, как и 
требуется по постановлению.

С помощью бригадиров он 
в первые же дви по выходе 
постановления разработал фор
мы нарядов на работу, формы 
табелей с таким расчетом, что
бы они отвечали новым требо-' тается, все перемешается, 
ваниям постановки учета. ' Обязанность руководителей

Конечно, ни что не мешало колхозов, колхозных бухгалте- 
так поступить, например, и в ров и инструкторов райзо-не 
Березне. допустить этого.

хоза не должны вмешиваться 
в учет, осуществляемый бри
гадирами, заведующими фер
мами.

„Это же дело ревкомиссии!" 
—уверяет Артамонов, и в По
жарках строго придерживают
ся этого .правила". Зав. фгр

Телеграмма Министра Иностранных Дел Японии і 
г. Иосуке М&цуока Председателю Совнаркома і 
СССР и Народному Комиссару Иностранных Дел

В, М. Молотову
Его превосходительству господину Молотову

Москва, Кремль
Подписанным сегодня Пак- не поблагодарить Вас за лю

том мы направили наши ва- 
ции на новый путь дружбы. 
Я верю, что этот документ по
служит нам маяком в улучше
нии наших отношений и я 
весьма благодарег Вашему 
превосходительству за умелое 
участие, которое 1 д приняли 
в осуществлении быстрого за
ключения Пакта.
Разрешите мне ве ьма искрен-

безный прием, которого удо
стоило меня Ваше Правитель
ство. Я уношу с собой только 
очень приятные воспоминания о 
своем временном пребывании 
в Вашей великой стране.

Я желаю Вашему превосхо
дительству здоровья и счастья. 
Иосуке Мацуока.

Ярославль,
13 апреля 1941 года.

Телеграмма Председателя Совнаркома СССР 
и Народного Комиссара Иностранных Дел 
тов. В. М. Молотова Министру Иностранных

Деи Японии г. Иосуне Мацуока
г. Свердловск.

Министр/ Иностранных Дел Японии 
Господину Иосуке Мацуока

Сердечно благодарю Вас, >ность в том, что этот Пакт
Господин Министр, за выра-!явится вехой в развитии не
женные Вами теплые чувства' вых, дружественных отноше
но случаю подписания Пакта

мой сдал запутанвые отчеты,!0 неАтралпт:те между Совѳт- 
распутывать их послали рев. |ским Союзом и Яиоэиой, бы-
комиссию. А бухгалтер, кото 
рый за это получает трудо
дни, сидит и ждет, что прине
сет ему ревкомиссия. Следую
щий отчет недавно с фермы 
был сдан опять с ошибками. 
Ошибка здесь получаются от 
того, что на ферме неверный 
первичный учет. На ферме 
толком не знают даже кличек 
коров. Как же тогда намерены

мрое заключение которого я 
отношу к Вашему активному 
и благотворному участию.

вий между СССР и Японией и 
будет служить интересам мира.

Я желаю Вам, Господин 
Министр, здоровья и успехов 
в Вашей деятельности.

В. Молотов.
Выражаю твердую уверен- Москва, 14 апреля 1941 года.

Заявление японского 
премьер-министра 

г. Каноэ ио поводу 
заключения Пакта о 
нейтралитете между 

Советским Союзом
и Японией

Как сообщает агентство 
Домэй Цусин, премьер-министр 
Японии принц Фумимаро Ко- 
ноэ опубликовал заявление по 
поводу заключения Пакта о 
нейтралитете между СССР и 
Японией. В заявлении, в ча
стности, говорится:
—Я убежден в том, что ны
нешний Пакт имеет историче
ское значение для японо-со
ветских отношений, а так же 
в том, что он будет в значи
тельной степени содействовать 
установлению мира во всем 
мире.

У меня нет никаких сомне
ний в том, что этот Пакт 
явится базой для быстрого и 
конкретного разрешения раз
личных неурегулированных 
вопросов, существующих меж
ду обеими странами.

(ТАСС).

Отклики иностранной печати на заключение советско- 
японского Пакта о нейтралитете

Китай
к тайме*

Япония
Японская печать

осуществить дополнительную , ствует заключение

I вали текст Пакта и 
привет-'нию. Газета „Нью- 

совѳтско- ’ поместила текст ”Пакта под Чунцинские газеты поме-
кото. стили подробные сообщения ооплату, если план по удою до-.японского Пакта о нейтралпте-. крупным заголовком, в і чакліпченни Пакта

J 'те. Все газеты на первых ром подчеркивает, что СССР и заключении пакта.веден нз одних коров, а после 
первой же прогулки они пере- (Страницах под крупными заго- Япония
мешаются и доярка получит,ловками печатают сообщения 
других коров н нетелей? Кто,и статьи, посвящевные подии 
научит заведующего
правилтно вести учет: ревко- 
мпссия или бухгалтер? Надо 
полагать, что бухгалтер.

Гробовое молчание хранит 
по этому вопросу и оргинст
рукторский отдел райзо, воз
главляемый тов. Мигуновым

санию Пакта 
Отражающая взгляды пра

вительственных кругов Япо
нии газета «Асахи» отмечает: 
„Этот Пакт является самым муд
рым из всех возможных отве
тов подстрекателям войны,

обязуются взаимно
уважать территориальную це
лостность Монгольской Народ
ной Республики иМанчжоу-Го.

Италия

Агентство Стефани передало

Швеция
Шведские газеты на видном 

месте под круцными заголовка
ми опубликовали сообщение о 
заключении Пакта, текст Пакта 
и Декларацию.

Отмечая активность дипло-
подный текст советско-япон- матии Советского Союза, газе

которые много ожидали от ского договора Дипломатиче-, та «Афтонбладет» заявляет: 
возможного конфликта между ,ский обозреватель агвятства I «Нозый Пакт можно назвать
> ГТПИИАП И I .ППйТРІГММ (іАИПЛІІ* 1 гтпті ттнипи и ТПИѴМіППМЛишь недавно состоялось сове- Японией и Советским Союзом"., п

Газета „Ницы-Ницы" ука- называет пакт 
зывает, что „нынешнее сбли- ’ струментом порядка ищание іб колхозных бухгалте

ров, а когда будут проинст
руктированы все остальные— 
о том едва ли ведает и сам 
Мигунов.

Время идет. Приближается 
летняя страда, пора, в кото
рую на поля выйдут сотни 
колхозников. Если не ввести 
нужный учет сейчас, то тогда 
будет уже поздно: все перепу-

„новым 
мира

ия- подлинным триумфом Стали-
на».

Франция
Французские газеты опубли-

женив Японии с Советским 
Союзом отражает интересы на
родов обеих стран*.

Германия , ______  ____
Германское информационное ковали на ввлном месте пол Пакта о нейтралитете, 

бюро передало полный текст ны0 текст ^акта 0 нейтрали- 
Пакта и Декларацию. Агент-(Теге между СССР и Японией, 
ство Трансоцеан заявляет: |
«Берлин приветствует заклю 
ченный в Москве советско- 
японский Пакт».

Сообщение о заключении 
Пакта передавалось по радио.

США
Нью-Поркские газеты широ'

Англия

Английские газеты опубли- коваля на вилно“ меспте пол' ный текст японо-советского

(ТАСС).

і
Строят новые дома

На средства от продажи Курников К. М. и другие, 
излишков хлеба колхозни- Колхоз оказывал им 
ки Кр.-Полянского колхо- помощь в перевозке 
за строят новые дома. По-
с~ооили дома колхозники

ко на видом месте опублико-ІБузлаев М.Г., ШашнинА.И.,

строительных материалов.

X. Талютов,
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

К ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОМУ 
ПАРТИЙНОМУ СОБРАНИЮ

ЗА ЧТО КРИТИКОВАЛИ 
НА СОБРАНИИ

Кладбищенская территориаль
ная первичная партийная ор
ганизация молодая. В 1941 
году она впервые будет участ
вовать в отчетно-выборной кам
пании. За этот сравнительно 
небольшой период коммуниста
ми нашей организации проде
лана немалая работа. Осущест
вляя исторические решения 
XVIII съезда ВКП(б) и после
дующие решения партии и 
правительства, парторганиза 
ция обеспечила выполнение 
всех хозяйственно-политических 
мероприятий по селу. Финан
совый план 1940 года выпол
нен на Ю7 проц. План I квар
тала 1941 года выполнен на 
100,7 проц. Успешно справи
лись с выполнением заданий 
по всем видам государствен
ных поставок прошлого года. 
В I кв. 1941 года план моло
копоставок выполнен на ПО 
проц., выполнен план мясопо
ставок по колхозникам, рабо
чим, служащим и единолични
кам. Обеспечена подготовка 
школ к 1940—41 учебному го
ду, весь год школы в достатке 
снабжались топливом. Нача
лась подготовка школ к ново
му 1941—42 учебному году: 
заготовлен строительный мате
риал, составлена и утверждена 
смета на ремонт зданий, вы
делены средства.

Партийная организация за
нималась вопросом постановки 
учебно-воспитательной работы 
в школе, помогает комсомоль
ской организации и учителям 
в борьбе за повышение успе
ваемости учащихся. В начале )Н 
четверти учебного года 2комсо
молец имел плохие отметки. 
Сейчас абсолютное большин
ство из них отметки выпра
вило.

К отчетно-выборному пар
тийному собранию Кладбища 
приходят как село сплошной 
грамотности.

Партийная организация име
ет большой агитколлектив. Се
минар агитаторов проводим 
1—2 раза в месяц по самым 
злободневным вопросам, собы
тия в международной и внут
ренней обстановке, увязывая 
это непосредственно с конкрет
ными задачами, которые пред
стоит разрешить вам в усло
виях села.

Улучшилось идейно-полити
ческое воспитание коммунистов. 
Члены партии т.т. Кудряшов, 
Мартынова (вновь принятые) 
заканчивают самостоятельное 
изучение „Краткого курса ис
тории ВКП(б)*. К кандидату в

Допризывная подготовка
Допризывники Акузов- 

ского сельсовета готовят
ся к очередному призыву. 
На военно-учебном пункте 
они ознакомились с мате
риалами 18 партийной кон
ференции, с военной при
сягой и Уставом РККА, 
с топографией, строевой 
подготовкой и т. д.

Наша задача—притти на 
призывной пункт каждому

члены партии тов. Лакеевой 
прикрепили учительницу тов. 
Полякову для повышения об
щеобразовательного уровня.

За отчетный период прочи
тано 13 лекций на различные 
темы: о международном поло
жении, „Исторический и диа
лектический материализм”, 
„Борьба партии в период проф
союзной дискуссии* и др.

При создании организации у 
нас было 3 члена партии и 4 
кандидата в члены ВКП(б). 
Сейчас стало 7 членов и 1 кан
дидат в члены.

Однако неправильно было бы 
думать, что в нашей органи
зации все обстоит так хорошо. 
Пе все еще коммунисты доста
точно серьезно и глубоко ра
ботают над собой. Товарищи 
Плюхин, Телин все еще изу
чают дооктябрьский период ис
тории ВКП(б). Кандидат в чле
ны ВКП(б) тов. Фролов слабо 
и медленно готовит себя к всту
плению в члены ВКП(б), его 
кандидатский стаж уже истек. 
Мало занимаемся воспитанием 
сельской интеллигенции.

Решения XVIII Всесоюзной 
партконференции вызвали но
вую волну энтузиазма в 
производственно - политической 
жизни. В- связи с пропаган
дой этих решений коммунисты 
возглавили борьбу за культуру 
труда, за чистоту рабочего ме
ста, за наведение порядка в 
советских учреждениях. Чище 
и культурнее стало в помеще
ниях сельского совета, конто
ры сельпо. Совершенно не уз 
нать старое помещение пожар
ной дружины. Здесь стало уют
но. культурно, где можно при
ятно отдохнуть.

Разрабатываем мероприятия 
по озеленению села. Коммуни
сты включились в предмайское 
социалистическое соревнование 
и взяли обязательство к отчет
но-выборному собранию обеспе
чить выполнение планов II кв. 
по мобилизации средств насе
ления и госпоставок на 50 
проц., план товарооборота на 
40 проц. Провести целый ряд 
мероприятий по наведению 
культуры и порядка в учреж
дениях, развернуть массово-по
литическую и агитационную 
работу за практическое выпол
нение решений XVIII Всесоюз
ной партконференции.

Секретарь территориальной 
парторганизации

В. ЛОГАШИН.

с 4 оборонными значками. 
17 допризывников имеют 
по 3 значка—ПВХО, ГСО, 
ВС I ступени.

44 человека сдали зимние 
нормы на ГТО, летом сда
дим остальные нормы. 
Среди допризывников есть 
стахановцы: комсомолец
А. Борисов, И. Бардин, 
Н. Кельдюшев и другие.

П. Бардин.

10 апреля состоялось 
отчетно-выборное партий
ное собрание Ст. Березов
ской партийной организа
ции. 20 минут ждало соб
рание коммуниста . Салдае- 
ва С. И., а кандидат в чле
ны ВКП(б) Кукушкин сов
сем не явился. Собрание 
началось с опозданием на 
20 минут.

После отчетного докла
да секретаря Сатаева В. И. 
развернулись прения. В 
прениях выступили почти 
все коммунисты.

Парторганизация за от
четный период добилась 
некоторых успехов в деле 
организационно-хозяйствен
ного укрепления колхозов. 
Колхозы Ст. Березовский, 
КаменскийІ своевременно 
справились' с уборкой в 
1940 году. Ст. Березовский 
колхоз являлся участником 
сельскохозяйственной вы
ставки. За развитие обще
ственного животноводства, 
в частности МТФ, он на
гражден дипломом II сте
пени.

Вместе с тем коммуни
сты резко критиковали 
большие недостатки в ра

12 апреля состоялось от
четно-выборное собрание тер
риториальной Покровской пер
вичной парторганизации. Все 
коммунисты явились аккурат
но в назначенное время. Соб
рание прошло па высоком 
идейно-политическом уровне.

По отчетному докладу сек
ретаря партийной организации 
в прениях выступили 6 чело
век из 10 присутствующих.

Отмечая работу, проделан
ную за отчетный период, вы
ступившие вскрыли не мало 
недостатков, подвергли резкой 
критике работу секретаря 
парторганизации тов. Шишки
на. Указано па слабое руко
водство комсомольскими орга
низациями.
—За отчетный период,—гово
рит коммунист тов. Елизаров,

8 часов вечера. Около 
педучилища большое ожив
ление. В центре разгово
ров — предстоящая воен
ная игра.

—Стройся! — слышится 
команда.

Оборонительная рота 
под командой преподава
теля Игошина отправляет
ся в засаду. Городом шла 
быстро и молча. К месту 
засады пробирались через 
рыхлый снег, один за дру
гим, тщательно маскируя 
следы.

На опушке леса рота 
разделились на 6 отделе
ний, которые расположи
лись по сторонам оврага: 
встретить „врага* были го
товы.

боте парторганизации.
Члены и кандидаты в 

члены ВКП(б) плохо повы
шают свой идейно-полити
ческий и культурный уро
вень. Большинство комму
нистов изучает еще толь
ко 3—4 главы „Краткого 
курса истории ВКП(б)“. 
А коммунист Салдаев С. И. 
совсем не учится. Партор
ганизация и ее секретарь 
Сатаев и бывшие секрета
ри Святкин и Суродеев не 
контролировали работу 
коммунистов по повыше
нию идейно-политического 
уровня.

Коммунисты отмечали, 
что партийная организация 
мало помогала отдельным 
колхозам в налаживании 
производственной работы. 
В Н. Березовку коммуни
сты почти не заглядывали.

Парторганизация совер
шенно плохо руководила 
комсомолом. Она ограничи
валась лишь заслушиванием 
на партийных собраниях 
докладов секретарей ком
сомольских организаций. 
В результате воспитатель
ная работа с комсомолом 
поставлена неудовлетвори
тельно. В комсомольской

ИЗБРАН НОВЫЙ СЕКРЕТАРЬ
--тов. Шишкин ни разу не 
ставил на партийном собрании 
вопрос о работе комсомольских 
организаций и они были пре
доставлены сами себе. Партий
ная организация недостаточно 
осуществляла контроль за де
ятельностью правлений колхо
зов, слабо реагировала на 
сигналы колхозников.

—Когда я работал председа
телем Покровского колхоза,— 
говорит тов. Сизарев,—мне 
приходилось обращаться за 
помощью к тов. Шишкину. 
В колхозе медленно шла убор
ка. Об этом не один раз об
суждали на партийном собра
нии, выносили решения, а дело 
не двигалось.Колхоз убрал уро
жай с опозданием и большими 
потерями.

Тов. Шишкин мало вникал

ВОЕНИЗИРОВАННАЯ ИГРА
Напряженные минуты.

Зорко всматриваемся в 
темноту леса: „противник* 
может напасть неожидан
но, появиться с любой сто
роны.

I В засаде отсиживались 
часа 3. Наши бойцы захва

тили разведчиков „против
ника* и подвергли их стро
гому допросу. Приближает
ся „противник*, стремится 
роту окружить со всех 
сторон.

Мы разгадали его хит
рость и приготовились 
«уничтожить» один его 
взвод. Подпустили на близ
кое расстояние и метким 
„пулеметным огнем* „унич
тожили*. Другие 2 взвода

организации Ст. Березов
ского колхоза со дня выбо
ров не проведено ни одно
го комсомольского собра
ния. Дисциплина среди ком- 
оомольцев плохая. В обще
ственной жизни села ком
сомольцы совершенно не 
участвуют.

Первичная парторганиза
ция недостаточно занима
лась подготовкой к весен
нему севу 1941 г. По всем 
колхозам план вывозки ме
стных и минеральных удоб
рений не выполнен. Соцсо
ревнование между бригадами 
и звеньями не организовано. 
Решение СНК СССР и 
ЦК ВКП(б) о дополнитель
ной оплате труда колхоз
ников в колхозах осущест
вляется слабо.

Партийное собрание пос
ле активного обсуждения 
работы парторганизации 
приняло решение, которое 
обязывает всех коммуни
стов в ближайший период 
устранить отмеченные не
достатки.

Секретарем парторгани
зации избран Сатаев В. И.

П. МАКАРОВ, 
инструктор РК ВКП(б)

в дела сельского совета, 
конкретно нз интересовался 
работой депутатов. Постоян
ные комиссии созданы, но су
ществуют они почти финаль
но, деятельность их крайне 
ограничена.

Партийная организация не 
занималась вопросами культу
ры. Покровская изба-читальня 
не является очагом культуры. 
В большинстве колхозов нет 
изб-читален, красных уголков 
и воспитание колхозников, 
культурный отдых отодвинуты 
на задний план.

Тайным голосованием секре
тарем партийной организации 
большинством голосов избран 
тов. Тотуркин П. А.

А. Хомутов.

попали в засаду и сдались 
без боя в плен.

...К военизированной иг
ре командиры рот т. т.Аки
лов и Игошин усиленно 
готовились. Вместе с воен
руком тов. Козловым раз
работали маршрут игры и 
изучили местность. Под
готовили командиров взво
дов и отделений, развед
чиков, наблюдателей и по
средников.

В игре участвовало 140 
учащихся и 5 преподава
телей. Каждая рота была 
вооружена „пулеметами* и 
„винтовками*.

Во время игры была об
разцовая дисциплина.

М. Юмин, пред, совета 
ОАХ педучилища.
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Ко всем колхозникам, колхозницам,руководителям 
бригад и звеньев колхозов Горьковской области
Письмо членов ввѳна тов. А. Котова из колхоза имени Буденного, 

Павловского района

Дорогие товарищи!
Весна вступает в свои пра-' 

ва. Близок сев. Мы должны 
отлично подготовиться к пер
вому дню выезда в поле и ] 
провести все посевные работы j 
ва высоком агротехническом 
уровне.

Исторические решения XVIII 
Всесоюзной конференции 
ВКП(б) и постановление Сов
наркома СССР и ЦК ВКП(б) о 
дополнительной оплате труда 
колхозников за повышение 
урожайности сельскохозяйст
венных культур п продуктив
ности животноводства вдохнов
ляют нас, колхозников, на но
вые успехи в сельском хозяй
стве, на дальнейшее укрепле
ние экономической и оборон
ной мощи нашей великой Ро
дины.

Постановление СНК СССР и 
ЦК ВКП(б) о мероприятиях 
по дальнейшему развитию и 
укреплению картофельно-овощ
ной и животноводческой базы 
вокруг г. Горького является 
для нае конкретной програм
мой борьбы за получение вы
соких урожаев картофеля и 
овощей, за повышение продук
тивности животноводства.

Наше полеводческое звено 
высокого урожая колхоза име
ни Буденного (деревня Шуль
гине), Тумботинского сельсове
та, Павловского района,в 1940 
году собрало с площади 3,5 
га по 250 центнеров картофе
ля с каждого гектара.

Каким образом звено доби
лось такого урожая?

Осенью на участке была 
проведена глубокая зяблевая 
вспашка и внесено навоза по 
60 возов на гектар. Ранней 
весной, с первым же выездом 
в поле, произвели боронование 
зяби в два следа, а затем пе
репашку с одновременным бо
ронованием. Перед боронова
нием внесли на гектар по 90 
килограммов сульфатаммония. 
Садили картофель с между
рядьями в 70 сантиметров и в 
рядке 50 сантиметров. Семена 
картофеля сорта „Л<рх* яро

визировали. Посадку картофе
ля производили в прогретую 
почву. Все мероприятия по 
уходу за картофелем прово
дили своевременно и тщатель
но, в соответствии с агропда- 
ном. Урожай убрали быстро, 
без потерь.

Воодушевленные решениями 
партии и правительства о до
полнительной оплате труда, 
мы решили бороться за еще 
более высокие урожаи карто
феля. Звено встречает весну 
во всеоружии. За звеном за
креплены 4 культуры. 
Картофель займет площадь в 
4,8 гектара. Урожай с одного 
гектара, занятого сортом „Ран
няя роза®, мы сдадим госу
дарству в июле. 1,5 гектара 
идут под летнюю посадку, для 
выращивания высококачествен
ных семян картофеля.

Мы ставим себе целью соб
рать в текущем году карто
феля в среднем по 300 цен
тнеров с гектара при плане 
165 центнеров. Раннего кар
тофеля намечаем получить по 
165 центнеров с гектара при 
плане 100 цептнеров. Такой 
урожзй мы, безусловно, по
лучим.

Посадку произведем исклю
чительно сортовыми семенами, 
—3,3 гектара будут засажены 
семенами сорта ,Лорх*, 1,5 
гектара—семенами „Ранней 
розы*. Для картофеля ранней 
выгонки семена уже заложили 
на яровизацию 5 апреля в 
теплое и светлое помещение 
с тем, чтобы до посадки они 
успели образовать зеленые 
толстые ростки. Для летней 
посадки семена прояровизируем 
на свету, под навесом за 25 
дней до посадки. Перед посад
кой клубни обработаем азо
тобактерином.

Землю удобрим торфонавоз
ным компостом по 25 тонн на 
гектар и минеральными удоб- 

' репиями. Весной с первым же 
выездом в поле проведем боро
нование зяби в 2 следа, за
тем перепашку с заделкой удоб
рений на глубину 14 санти-

НЕОБХОДИМ СТРОГИЙ УЧЕТ
Странным покажется ра

ботникам М.-Ключевской 
МТФ вопрос, сколько каж
дая корова дает в сутки 
молока? На самом деле, 
как же сумеют ответить, 
когда дойка коров здесь 
производится в общее вед
ро.

Сколько за сутки дают 
молока все коровы?—спро
сят доярку. Она скажет: 
„Не знаю. Нет молоко
метра*.

Такая неосведомленность 
доярки говорит ни о чем 
ином, как о совершенно 
формальном проведении в 
жизнь постановления о 
дополнительной оплате 
труда колхозников. Погово
рили и на этом успокои
лись. Все осталось по-ста
рому.

боро-метров с последующим 
нованиѳм.

Участок под летние посад
ки будем содержать в чистоте 
и рыхлом состоянии. При за
делке удобрения произведем 
углубление пахотного слоя без 
выворачивания подпахотной 
земли на поверхность (для 
этого по борозде будет следо
вать второй плуг без отвала). 
Посадку проведем в прогретую 
почву с междурядьями в 70 
сантиметров и в рядке 30 сан- 

jтиметров, а картофель ранней 
высадки—с междурядьями в 
60 сантиметров, а в рядке—25 
сантиметров. Глубина посадки 
10 сантиметров, а для раннего 
картофеля—8 сантиметров.

Клубни будем высаживать в 
правый бок борозды. Вслед за 
этим проведем боронование 
легкой бороной. А последую
щее боронование—при образо
вании корки и появлении сор 
яых трав. До начала окучи
ваний проведем рыхление меж
дурядий. Первое окучивание 
проведем, когда всходы достиг
нут 20—25 сантиметров, вто
рое—через 10—12 дней. В 
момент окучивания проведем 
оправку растений. Уборку 
произведем с тщательной вы
боркой картофеля.

Все эти агромеропрнятия 
проведем точно по агроплану.

, Мы обращаемся ко всем 
колхозникам, колхозницам на

дпей области с призывом—по- 
большевистски бороться за вы
сокий урожай картофеля и 
развернуть массовое социали
стическое соревнование и ста
хановское движение за полу
чение 200 и более центнеров 
картофеля с каждого гектара!

А. Котов, руководитель зве
на высокого урожая колхоза 
имени Буденного, Павловского 

района.
Члены звена: А. Кряжова, 

А. Басарукина, К. Софонова, 
А. Козинцева, А. Котова, 
И. Котов, Г. Борунов, В. Ко
зинцев, Е. Н. Басарукина, 
Е. Софонова, Е.Г. Басарукина.

Без строгого учета не
возможно ввести принцип 
дополнительной оплаты 
труда—это необходимо по
нять и тов. Лаптеву, пред
седателю колхоза.

О дополнительной опла
те передовые колхозы не 
только говорят, но и прак
тически претворяют ее в 
жизнь, основываясь на п. 
14 постановления Совнар
кома СССР и ЦК ВКП(б): 
„Выдачу натурой молока... 
производить в течение го
да в порядке авансирова
ния в сроки,установленные 
правлением колхоза, в зави
симости от выполнения 
государственных обяза
тельств*.

В постановлении также 
говорится, что доярка, те

лятница,скотник, свинарь за 
перевыполнение плана сред
несуточного привеса молод
няка дополнительно полу
чают определенное количе
ство молока или мяса. 
Применить такую оплату 
в М.Ключевском колхозе 
невозможно из-за такой, 
на первый взгляд, мелочи, 
как отсутствие весов, без 
которых нельзя определить 
какой же на фермах при
вес молодняка.

Такое отношение руково
дителя колхоза к проведе 
нию в жизнь постановле
ния ЦК и СНК СССР—не
большевистское отношение 
и оно должно быть осуж
дено честными колхозни 
ками.

К.

Правление колхоза утверждает 
план по животноводству

Зоотехник только что огла- несколько странным. Но все 
сил плановые задания по фер- объясняется просто. Фуражная 

корова, это условная голова, 
получающаяся от ’деления ва
лового количества фуражных 
короводней по ферме на цифру 
365. А так как из 63 голов 
на ферме 18 нетелей, многие 
из которых отелятся в мае, 
нюне, июле, то фуражных ко
ров получается меньше, т. к. 
короводни по нетелям исчисля
ются только со дня отела до 
конца года.

Доярка Лапшина интере
суется, как устанавливалось 
задание: на всех коров одина
ково, или разно? •

—Нет,—ответили доярке.— 
Нетель «Полянка», например, 
у доярки Шешуновой может 
надоить 1700 кгр. Но телится 
она в июне, так что до конца 
года по плану от нее надо 
надоить всего лишь около 
1000 кгр. Зато от „Хохлушки*, 
что у доярки Басяевой, по 
плану надо надоить более 2500 
кгр, Фактически же она мо
жет дать еще больше — до 
3800 кгр.

Могут ли получить молоко 
те доярки, которые перевыпол
нили план?

—Да. Только после того, как 
выполнит квартальный 

план по обязательным постав
кам молока.

—А тов. К., заведовавший 
в первом квартале молочно
товарной фермой, может полу
чать дополнительную оплату?

—Нет, он 220 рабочих дней 
за 1941 год не имеет и с 10 
апреля вообще не работает в 
животноводстве.

—Почему план выхода телят 
по ферме установлен 54 голо
вы, а дояркам доведен 58 го
лов?

—Очень просто. Надо сох
ранить не менее 85 проц, мо
лодняка. По ферме в целом 
это составит около 54 телят, 
а у доярки Карыіаевой от 11 
коров и нетелей составит 9,35 
теленка.

Можно сохранить только 
9—10 или 11 совершенно це
лых телят. Поэтому план ей 
установлен 10.

—Овчарю подпаска дадут? 
Ведь он теперь сам должен

мам. На 55,2 фуражных коро
вы, из расчета 1800 кгр на 
каждую, годовой удой по фер
ме установлен в 99,360 кило
грамм; из 63 коров и нетелей 
по ферме получить и выра
стить до 6 месячного возраста 
54 теленка, при чем, доярка 
Шешунова должна сдать 11 
телят, Карыхаева—10, Басяева 
—10, Зюляева—11, Лапшина 
— II, Клочкова—5. За каждой 
из доярок закреплено ІО—11

По СТФ—от 10 свиноматок 
получить и вырастить ПО по
росят, откормить 44 головы, 
живой вес откормочной головы 
в 10 мес. возрасте 90 кгр.

ПоОТФ настриг с 47 овец- 
131,6 кгр. шерсти и вырастить 
до 6 месячного возраста от 43 
маток и ярок старше 1 года 
58 ягнят.

По коневодству от 32 год
ных к расплоду маток полу
чить и вырастить до отъема 
28 жеребят.

Несмотря на то, что плано
вые показатели по всем видам 
скота довольно таки высокие, 
но возможности для получения 
дополнительной оплаты на 
фермах Пожарского колхоза 
большие. За 1 квартал ферма 
должна по плану дать 11.110 
килограммов молока.Фактическп 
же получено 11.689 кгр. моло
ка, т. е. на 579 кгр. больше 
чем полагается по плану. Дояр
ка Лапшина, при плановом за
дании 2400 кгр. надоила 2889 
кгр.—на 489 кгр. больше. Эго 
одна из лучших и наиболее 
продолжительное время рабо
тающая на ферме доярка. Вто
рая доярка, Зюляева, при пла 
не 2600 кгр. надоила 2899 
кгр., т. е. на 299 кгр. боль
ше, доярка Шешунова надоила 
на 307 кгр. больше. Четвер
тая доярка Карыхаева надои
ла 1741 кгр., что очень близ
ко к плану (1800 кгр.) и лишь 
только одна доярка- Басяева 
не довыполнила план на 46S 
килограммов.Однако доярка Лап
шина, которая раньше работа
ла с этой группой коров, го
ворит, что ее коровы также 
могут дать значительно боль
ше, чем они дают сейчас.

Хороши перспективы также'пасти овец фермы.
у телятницы Болодуриной. По-1 —Подпасок должен быть и 
лучѳно 34 теленка, из них от- будет, конечно, выделен. Опла-
ход только один. Телята рос
лые, крепкие и по примерным 
подсчетам (если среднесуточ
ный привес будет перевыпол
нен всего на 50 граммов) телят
ница получит свыше 50 кгр. 
мяса в живом весе.

Овчар Морозов А. И. рассчи
тывает на добрый полушубок. 
Он подсчитал, что на ферме 
должно быть еще приплода 
не менее 46 голов да 31 уже 
получена. А это значит, что 
он сможет получить за сверх
плановых ягнят 4—5 овчин.

Хороши также перспективы 
у свипаря И. Фомичева и др.

Однако кое-что 
ферм и колхозникам не понят
но. Пред, ревкомиссиа интере
суется: как так—коров 63, а 
план дается на 55,2 головы?

ІНа первый взгляд это дей
ствительно может показаться

та ему будет установлена в 
трудоднях. Доплату натурой 
он не получит.

—Почему?
—Потому, что он 220 рабо

чих дней не будет иметь. 
Считайте: с мая по октябрь 
включительно всего 180 рабо
чих дней.

В заключение доярка тов. 
Лапшина сказала:

— Нормы верные, алан пра
вильный. Мы, все доярки, 
приложим руки к тому, чтобы 
выполнить и перевыполнить 
этот план. Про себя скажу: 
если заведующий фермой и 
правление дадут нам кормов 
(а корма у нас есть), то мои 
коровы будут доить в полтора 
раза больше.

Свинарь Иван Фомичев ска. 
зал кратко:

—План выполню и перевы
полню,



«колдвктивныи ТРІД» 16 апреля 1941 г. Л 89 (2315)

Выполнить наказы пайщиков В ответ на постановление
Отчетно-выборная кампания 

потребительской кооперации 
закончилась. Отличительно!
особенностью 
нии является

этой
то,

кампа- 
что на

собраниях была разверну
та более глубокая критика 
работы правлений сельпо, 
райпотребсоюза и ревизионных 
комиссий.

Итоги выборов таковы: 11 
сельпо получили удовлетвори
тельную оценку и 2 сельпо— 
Ключевское и Допатинское по
лучили неудовлетворительную 
оценку. Такую же оценку по
лучили и ревизионно-контроль
ные комиссии этих сельпо.

В целом система райпотреб
союза Сергачского района ра
ботала неудовлетворительно. 
Товарооборот 1940 года выпол
нен на 81,2 проц. Особенно по 
товарообороту плохо работали 
Допатинское сельпо, выполнив
шее план на 67,4 проц., Клю
чевское—на 69,4 проц., Вос
кресенское—71,5 проц.

Заготовительный оборот вы
полнен на 71,4 проц. Плохо 
работали: Воскресенское сельпо, 
план заготовок которое выпол
нило на 38,7 проц , Яновское 
сельпо—на 54 проц, и др.

В результате выборов в 
потребительскую кооперацию 
пришли новые люди. Пз 81 
человека председателей и чле
нов правлений сельпо и рай
потребсоюза 47 человек ком
мунистов. Избрано 1354 упол
номоченных сельпо и райпотреб
союза, членов контрольно
ревизионных комиссий 59 чело
век и 305 человек членов 
ревизионных комиссий.

Эта армия кооперативных 
работников, вооруженная исто
рическими решениями XYIII 
партийной конференции, вы
полняя наказы пайщиков, пере
страивает работу потребитель
ской кооперации.

Товарооборот системой за 1 
кв. 1941 г. выполнен на 103,3 
проц., заготовительный оборот 
на 109 проц., паенакопление 
—на 154 проц., кооперирование 
-на 126,1 проц,.

КЛУБ НАКАНУНЕ СЕВА
- Центр культмассовой работы 

Нежинский колхозный клуб, Наряду с этим при клубе jB0 врвмя сева п0 np„Mepy
которым заведует тов. Абрамов, 
не на словах, а на деле стал 
проводником культуры в кол
хозные массы. Здесь веселый
культурный отдых сочетается 3 месяца 1941 года при клу 
с коммунистическим воспита-бе проведено 27 вечеров ху- 
нием масс.

При клубе создан работоспо
собный актив. Здесь часто ста 
вятся доклады и лекции, поч 
ти ежедневно проводятся гром 
кие читки газет, которые, как 
правило, переходят в теплые 
товарищеские беседы. За время 
с 1 января по 1-е апреля при 
клубе поставлено 10 докладов 
и лекций о международном по
ложении, о Красной Армии, 
о жизни и деятельности В. И.
Ленина и ва другие полити
ческие и научные темы. За 
это же время при клубе про
ведено 5 специальных бесед 
по обсуждению постановления 
партии и правительства о до
полнительной оплате труда 
колхозников и два коллектив
ных радиослушания
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Хорошо работало Яновское се
льпо (председатель тов Ларина), 
которое выполнило товарооборот 
на 114,3 проц., заготовки на 
?80 проц., Кладбищенское сель
по (председатель тов. Плюхин)
—товарооборот на 115,2 проц., 
план заготовок на 150 проц.,
Покровское сельпо (Фотеев), 
выполнившее товарооборот на 
112,3 проц, и другие.
Однако некоторые не выполни

ли заданий.Так Мигпнскоо сель
по (председатель Казанцев) то
варооборот 1 кв. выполнило на 
96,4 пр., Ачкинское (Харюнин)
— на 91,4 проц., Толбинское 
(Родионов) на 97 проц. Эта 
сельпо тянут всю торговую 
систему района назад.

Начался 2 квартал. В этом 
квартале усложняются условия
работы потребительской коопе-1 Плохо работали фермы кол- фермах значительно окрепла, 
рации. Па работников коопера- хоза им. Сталина в прошлом Овцеферма недавно была 
цпи возложена задача обслу- году.
жить колхозников в поле, по-і Вот пример, который даст 
мочь им в кратчайший срок с довольно точное представление 
наплучшим качеством завер-[о состоянии дела на фермах: 
шить весенний сев. 1 па ОТФ из всего весеннего

Надо отметить, что для того, приплода в прошлом году не 
чтобы успешно выполнить план осталось ни одного ягненка, и 
товарооборота, необходимо ко- никто за это не отвечал, 
реиным образом перестроить ра-j Не луЧ1Пе 0бстоял0 и
боту местной промышленности, на МТф учет& fle был0 Мо_ 
а последняя раиотает пока еще локр КОТОрое выпаивалось те- 
исключительно плохо. Райпром- 1Я ’ £,комбинат піа,о««.,ся «о и.,»., ра-
Ж™ Т”* “ зо Ми. .аккуратна-: на- У'„
770000 рублей выполнил в 1 чнсленц0 трудОдаеа работни- Помещение для овец то 
квартале всего лишь на 42 тыс. каи г же, что было и раньше,
руб. К тому же выпускаемая ' в кормах то же разницы
продукция низкого качества. С приходом в колхозе ново- нет Значит, дело в уходе. 
Например, телеги вырабаты- г° руководства изменилось де- Овчар Яргин П. М. постоян- 
ваются из сырого леса, с оси- л0 н на фермах. Пересмотре- н0 на ферме, поит, кормит, 
новыми передними подушками. ли весь состав работников, убирает, следит за окотом овец 
В первый же жаркий летний среди которых были^ люди, —не просмотрит ни одного яг- 
день они развалятся. совершенно неспособные, не ненка.

Выполнить план по всем желающие руководить фермой 
показателям, работать культур- “л“ добросовестно ухаживать Лп"і,аД?“®сь с„,»п0™3п/0Длением 
но добиваясь того, чтобы не за скотом. Обновили штат и 8ttii(0) о до
было ни одного отстающего скотников. Если раньше пред- полнительной оплзте труда
сельпо и магазина, удовлетво- седатель колхоза или члены колхозников, тов. Яргин поста-
рить запросы потребителей правления на фермах бывали в“л перед собой задачу полу
товарами первой необходимое- в исключительных случаях, ^“ть ЬТо ягненка от каждой
ти—вот задачи, стоящие на то новые руководители загля
сегодня перед работниками 
кооперации.
Ф. Гришин—председатель 

Сергачского РПС.

регулярно 2—3 раза в месяц 
выходит стенная газета, ра
ботают кружки самодеятельно
сти и оборонный кружок. За

прошлого года будет сосредо
точен на колхозном дворе.
Здесь, как и в прошлом году,
будет открыта общественная j лучших стахановцев будет ос- 
столовая и оборудован сезон- вещаться и передаваться дру- 
ный красный уголок. К обору- гим колхозникам через стен- 

дожественяой самодеятельности,. дОванию этого уголка тов. Аб- ную печать. С этой целью кро- 
два детских утренника, постав- раиов уже приступил. Он за- ме общеколхозной газеты, ко
лено два спектакля, проведено.готовил дЛЯ его оформления: торая будет выходить 5 раз в 
18 занятий по агротехучебе с лозунги и плакаты, подобрал месяц, будут выпускаться 

соответствующую литературу, бригадные. С редакторами стен- 
приобрел необходимые настоль- ных газет з ближайшие дни 
ные игры. Одновременно тов. будет проведен семинар. 
Абрамов занимается оформле- j р, период сева намечено про- 
нием красного уголка для кол- вести (в обеденные перерывы) 
хозников, занятых на выработ- несколько популярных докла- 
ке кирпича. Вместе е этим дов и лекций и поставить 1—2 
он подготовляет доску пока- художественных постановки.

бригадирами и звеньевыми, 7 
занятий с работниками живот
новодства и 8 занятий по изу
чению техминимума по кир
пичному производству.

Подготовлено за этот период 
25 значкистов ПВХО и 10 
значкистов ГТО по новой ком
плексной программе.

Для культурного обслужива
ния колхозников во время ве
сеннего сева выделены агита
торы, чтецы. За каждым аги
татором и чтецом закреплен 
определенный участок работы, 
с большинством агитаторов и 
чтецов уже проведены соответ-
ствующие беседы и обсужден Наряду с подведением ежед-

В ответ на постановле-.тельно сократился отход: 
ние партии и правительст- из 140, полученных в 1941 
ва о дополнительной опла
те труда колхозников еще
лучше стали работать сви
нари колхоза „Алга" За- 
керов, Гафуров Али и Сей- 
фуллин Аюхан. Они по 2 
раза меняют подстилку, 
кормление и пойку произ
водят по распорядку. Хо
роший уход за поросятами 
обеспечил среднесуточный 
привес поросят до 350 
граммов на голову. Значи-

Письмо в редакцию 
Выхолим из прорыва

дывают к нам почти ежеднев
но, справляются, что нам 
нужно.

Трудовая дисциплина на

план культмассовой работы на невных итогов соцсоревнования 
здесь будут проводиться бесе
ды о реализация решеаий

зателей и фотовитрину лучших 
стахановцев колхоза.

Наряду с проведением чи-
ток газет в звеньях, наме-, КОЛХОзу огромную помощь в 
чено проводить каждый ■ -
обеденный перерыв мас
совую беседу на колхозном 
дворе и в бригаде, занятой 
на выработке кирпича

году поросят, пало только 
2 головы. По плану в 
1941 году СТФ должна по
лучись от каждой свино
матки старше 9-ти месяч
ного возраста по 13 поро
сят. Свинари Закеров, Га
фуров и Сейфуллин берут 
обязательство получить по 
18 поросят.

У
Андреевка.

Беюсов.

самой плохой в районе, в 
этом году надеемся полу
чить молодняка выше планово
го задания. Уже сейчас пере
выполнен план. На 71 овце
матку получили 90 ягвят, т.-е. 
127 ягвят на 100 овцематок 
при задании в 125.

Есть возможность полу
чить еще больше: 14 овцема
ток уже покрыты и в этом

полно-овцематки и всех их 
стью сохранить.

Жадобов.
Толба.

XVIII партконференции и пос
тановления партии и правп 
тельства о дополнительной оп
лате труда колхозников. Опыт

Такова задача колхозного 
клуба в дни весеннего сева. 
Решение этой задачи окажет

деле мобилизации масс ва 
борьбу за быстрейшее, образ
цовое проведение сева, на 
борьбу за высокий урожай.

В. Вас.

ЗА РУБЕЖОМ

Война в Европе 
и Африке

(Дневник военных дей
ствий ва 14 апреля)
В Югославии германские вой

ска соединились с итальянскими 
частями около Карловаца (к югу 
от Загреба). На побережье Адри
атического моря итальянцы заня
ли город Бенковац и 4 острова.

Югославские войска предпри
няли контратаки против герман
ских частей. В южной Югославии 
немцы вынуждены были отсту
пить северо-западнее Скопле. 
По сообщению агентства Ассо- 
шиэйтед Пресс югославы отрезали 
германские силы в Топола (близ 
Белграда).

Ожесточенной бомбардировке 
германской авиации подвергся 
югославский город Сараево.

В ночь на 13 апреля англо-гре
ческие войска в Греции отошли 
на новые позиции. По сообщени
ям американских агентств, немцы 
концентрируют свои силы для 
крупного наступления в секторе 
Флорины.

Как передает агентство Рейтер, 
греки разбили колонну герман
ских танков, отряды мотоциклис
тов и пехоты в знаменитом Мо
настырском ущелье, на северной 
границе Греции.

В юго-восточной части Алба
нии итальянская 11 армия прод
вигается в районе Корги (недале
ко от греко-албанской границы). 
Продолжается продвижение юго
славских войск в Северной Алба
нии. ** *

В ночь на 14 апреля германские 
бомбардировщики бомбардировали 
портовые сооружения на юго-вос
точном побережье Англии.,

В ту же ночь английская авиа
ция совершила налет на герман
ские базы в оккупированной 
Франции.

* «
В Северной Африке германо- 

итальянские войска заняли форт 
Капуццо (на восточной границе 
Кир’енаики) и пункт Соллум (на 
территории Египта). Бои проис
ходят около Солумма и в районе 
Тобрука, английский гарнизон ко
торого все еще оказывает упор
ное сопротивление.

Значительную активность про
являла авиация воюющих сторон.

В Абиссинии английские вой
ска продолжают преследовать от
ступающие итальянские части.

Как утверждает агентство Рей
тер, основные итальянские силы 
сосредоточиваются в районе Джи- 
мма (к юго-западу от Аддис-Абе
бы), где, повиднмому, произойдет 
решительное сражение.

(ТАСС).

Ответственный редактор 
А. ГРЕБЕНКИН.

ОБЪЯВЛЕНИЕ
Сергачская артель инвали

дов „Прогресс" принимает 
заказы на столярно-бондарные 
работы как из своего материа
ла, так и из материала за
казчика.

Правление.

Объявление
Председателям сельсоветов 

и колхозов, имеющим план 
райсовета от - 12 апреля 
1941 года на выделение рабо
чей силы тресту № 5 для по
стройки завода «Нефтегаз" 
№ 2, просьба обеспечить вы
деление и направление в рай- 
план для заключения догово
ров и получения авансов не 
иозднее 20 апреля 1941 г.

Обращайтесь к уполномо
ченному организованного на
бора рабочей силы Уставадн- 
кову.


